

Aubepierre
Bonfruit
Courfruit
Courgousson
Granvillé
Pecqueux
Ozouer le Repos
Bagneaux
Bisseaux
Bois Hébert
La Noue
Ormesson
Yvernailles

Aubepierre - Ozouer le Repos

MAG



**Magazine d'Informations
Municipales
JANVIER 2025**



www.aubepierre-ozouerlerepos.fr

Le mot du maire
Octobre rose
Le repas des Aînés
La vie associative

Page 3
Page 8
Page 12
Page 16

MAIRIE D'AUBEPIERRE

15, rue de Paradis

77720 Aubepierre

☎ 01.64.06.92.95

✉ mairie@aubepierre-ozouerlerepos.fr

Lundi, mercredi

9h00 - 12h00

Fermé

Mardi, vendredi

Fermé

13h30 - 17h30

Jeudi

Fermé

Fermé

Magazine semestriel de la Commune
d'Aubepierre - Ozouer le Repos

Rédaction :

Brigitte JACQUEMOT, Catherine JOLIVET, Bruno
EROSTATE

Photos : Conseillers Municipaux

Impression : Imprimerie de Mormant

Tirage : 450 exemplaires

Imprimé sur papier certifié

**ÉDITO** p. **3****VIE MUNICIPALE** p. **6**

Décisions du conseil municipal

Révolution billettique

VIE COMMUNALE p. **7**

État Civil

Remise des prix "Jardins fleuris"

Octobre Rose 2024

Commémoration 11 novembre

Repas des aînés

Voeux de la commune

VIE ASSOCIATIVE p. **16**

Brocante

Soirée Beaujolais

VIE SCOLAIRE p. **19**

Halloween

Marché de Noël

Intervention sportive

AGENDA p. **21****A VOTRE SERVICE** p. **22**

Foyer résidence " Les libellules"

SSIAD

ADMR

VIE PRATIQUE p. **24**

Mesdames, Messieurs,
Chers Amis,

Je commencerai cet édito en vous souhaitant, au nom du Conseil Municipal, nos meilleurs vœux.
Que 2025 soit une belle année pour vous-même et pour tous ceux qui vous sont chers.

Je remercie chaleureusement les conseillers municipaux qui m'entourent et qui s'investissent dans la vie communale. Leur engagement est essentiel pour le bon fonctionnement de notre municipalité. Sans eux, il serait impossible de réaliser de nombreux projets et initiatives qui contribuent à améliorer notre cadre de vie.



Les années passent vite et les mois se succèdent avec leur cortège d'événements heureux ou malheureux.

Nous traversons actuellement une période marquée par une conjoncture économique, politique et climatique particulièrement complexe.

Les subventions et dotations de l'Etat sont en baisse, ce qui nous oblige à revoir certains de nos projets afin de garantir un budget équilibré sans avoir recours à l'emprunt afin de limiter l'endettement de la commune. Malgré ces défis, nous accomplissons de nombreuses choses dont nous pouvons être fiers.

Pour en venir à l'année 2024, je tiens à souligner les événements marquants de notre État Civil, avec 15 naissances et 6 mariages qui témoignent de la vitalité de notre commune. Malheureusement, 3 personnes nous ont quittés. Nous avons une pensée pour leurs proches.

Nous souhaitons aussi la bienvenue à tous les nouveaux habitants qui ont choisi de s'installer parmi nous. Qu'ils n'hésitent pas à venir en mairie nous rencontrer.

Le nombre d'habitants est en hausse comme en témoigne le recensement de 2024. Nous avons franchi la barre des 1 000 habitants (plus précisément 1 003) répartis sur nos 10 hameaux et nos 3 fermes.

Cette croissance est un signe positif pour l'avenir de notre commune, car elle montre que nos hameaux sont attractifs.

Pour la première fois, le 12 octobre la commune a participé à l'opération Octobre rose afin de contribuer à la lutte contre le cancer du sein.

Nous avons finalisé le contrat de voirie de l'année 2024 en terminant par le hameau de Bonfruit. Les travaux de réfection de la voirie en enrobé, la réalisation du cheminement piéton et la création de caniveaux et de grilles avaloirs sont achevés. Nous avons déposé un dossier « Amendes de Police » pour financer le ralentisseur qui prendra prochainement place au niveau de l'arrêt de bus.

Pendant l'été à Aubepierre, les locaux de l'école primaire ont été entièrement remis en peinture pour offrir un cadre plus agréable aux enfants et aux enseignantes.

Nous avons également plusieurs dossiers importants en cours d'achèvement comme par exemple la refonte de notre Plan Local d'Urbanisme (PLU), la création d'un city-stade, la rénovation de certaines voies, de l'éclairage public et enfin l'installation d'un système de vidéo protection.

Ces projets sont essentiels pour améliorer la qualité de vie et rendre notre commune encore plus agréable.

En effet, le nouveau PLU, en accord avec les lois en vigueur sur l'urbanisme et l'artificialisation des sols, permettra de mieux organiser l'aménagement de notre territoire en tenant compte des besoins actuels et futurs de la population.

Dans l'avenir nous souhaitons conserver le caractère rural de notre habitat et éviter au maximum les constructions anarchiques.

La création du city stade est également très attendue.

Très souvent, les enfants me demandent où en est le projet.

Celui-ci offrira un espace de loisirs et de détente, apprécié des jeunes et des moins jeunes.

Il pourra aussi être utilisé par les enseignants avec leurs élèves favorisant ainsi la pratique sportive et le lien social.

Dans quelques semaines, un nouveau Contrat Rural sera signé avec le Département.

Des travaux de voirie, de sécurisation et de gestion des eaux pluviales y sont prévus.

Quant à la rénovation de l'éclairage public, elle contribuera à améliorer la sécurité et le confort de tous. Cependant nous avons déjà anticipé en sécurisant le parking de la salle des fêtes qui manquait totalement d'éclairage. Par l'intermédiaire du SDESM – Syndicat des Energies de Seine et Marne, auquel nous adhérons – nous pouvons bénéficier d'aides financières pour moderniser et équiper nos candélabres d'ampoules à LED.

Nous sollicitons également des aides pour la mise en service de bornes de recharge pour les véhicules électriques. D'ici la fin de l'année, nous espérons que deux bornes seront installées. Une à Aubepierre, et une à Ozouer le Repos.

Il nous faudra faire preuve de patience jusqu'à l'obtention des accords.

Une étude pour l'installation de la vidéo surveillance est aussi en cours. Le taux d'incivilités (décharges sauvages, stationnements illicites et dangereux surtout aux approches des écoles, cambriolages et même agressions physiques) nous contraint à envisager l'équipement de la commune en caméras de vidéo protection.

Ces caméras seront, sur proposition d'une brigade spécialisée de la gendarmerie de Melun, installées progressivement sur notre territoire.

Elles seront les maillons d'une chaîne de sécurité couvrant également les communes voisines.

Je tiens à souligner le travail remarquable de la brigade de gendarmerie, ainsi que de celle des pompiers de Mormant pour leur écoute et leur rapidité d'intervention sur le terrain.

Cet été, c'est à l'école d'Ozouer que les classes se referont une beauté. Nous procéderons à une réfection du sol des 2 classes de maternelle, ainsi qu'à la remise en peinture de la totalité du bâtiment scolaire.

Ces travaux seront subventionnés par un Fonds d'Équipement Rural du Département.

Ces réalisations et ces projets montrent, si nécessaire, notre engagement à améliorer les infrastructures et les services de notre village pour le bien-être de tous les habitants.

Pendant l'année, nous avons aussi eu le plaisir de vous proposer différentes animations culturelles ou ludiques, avec l'aide la Communauté de Communes, toujours à nos côtés pour nous soutenir dans la réalisation de nos projets et nous apporter de nouveaux services.

Des pièces de théâtre, un concert de Jazz et une soirée cinéma en plein air vous ont été offerts. Des ateliers bulles de santé bien-être initiés par Coli'Brie ont aussi été proposés à nos aînés.

Je tiens, également, à remercier les Présidents d'associations pour leur contribution à la vie du village. Leur travail et leur engagement sont indispensables pour maintenir et développer la vie associative et culturelle de notre commune.

Grâce à eux, de nombreuses activités et événements sont organisés tout au long de l'année, permettant à chacun, petits et grands, de s'épanouir et de créer des liens.

Je ne peux que vous encourager à participer aux manifestations proposées.

Pour conclure, mes remerciements iront aux agents communaux pour leur soutien et leur collaboration.

Merci aux agents techniques, Laurent et Quentin pour l'aide apportée aux sinistrés de Pecqueux pendant les inondations, pour la réactivité avec laquelle ils interviennent que ce soit pour retirer des décharges sauvages, ou en urgence dans les écoles et à la cantine, ou encore pour fabriquer et ensuite installer toutes les décorations des manifestations, etc, etc....

Merci aux secrétaires Aïda et Valérie d'être toujours à mon écoute et à celle des riverains, tout en restant de bonne humeur.

Merci à tout le personnel des écoles, du périscolaire et de la cantine. (Je ne vais pas citer tout le monde mais elles se reconnaîtront) de faire leur travail avec professionnalisme en veillant au bien-être des enfants.

Encore une fois, toute ma reconnaissance et ma profonde gratitude pour le soutien apporté pendant ce mandat et pour leur présence essentielle à mes côtés, aux élus, aux gendarmes, aux pompiers, aux enseignants, aux artisans, aux entreprises, aux Présidents et bénévoles d'associations.

Que cette nouvelle année soit synonyme de bonheur et de réussite pour chacun d'entre vous.

Puisse-t-elle être marquée par la réalisation de tous vos projets.

Toute l'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2025.

Le Maire



Principales décisions

24 septembre 2024

- Eau Potable : approbation du rapport 2023 du délégataire SUEZ
- Assainissement collectif : approbation du rapport 2023 du délégataire SUEZ
- Modification du règlement des cimetières
- Fixation du tarif des plaques de colombarium
- Attribution d'une subvention exceptionnelle à l'ARA (Association Récréative Albapétrucienne)
- Attribution d'une subvention exceptionnelle à la coopérative scolaire
- Adhésion de communes au SDESM (Syndicat des Energies de Seine et Marne)

28 novembre 2024

- Création d'un poste d'adjoint technique
- Tarif repas des anciens
- SDESM programme 2025 des travaux du réseau d'éclairage public
- Fixation de la redevance performance des réseaux d'eau potable
- Fixation de la redevance performance des réseaux d'assainissement collectif

Le 1^{er} janvier 2025

Révolution de la billettique

Simplification des tarifs
des transports
en Île-de-France

Le même prix pour tous les Franciliens,
où qu'ils habitent et où qu'ils
se rendent

- 2,50 € pour un Ticket métro / train / RER
- 2 € pour un Ticket bus / tram

Liberté+ valable partout
en Île-de-France

Des tarifs réduits pour vos trajets :

- 1,99 € pour le Ticket métro / train / RER
- 1,60 € pour le Ticket bus / tram

Et les correspondances offertes, pour tous les modes de transport

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

BAGNEAUX

VAN DEN EECKOUT Ethane 05/07/2024
COCHET Éloïse 04/11/2024

GRANVILLÉ

LEROY Aron 09/09/2024

PECQUEUX

LE DUC Loana 17/07/2024

MARIAGES

BAGNEAUX

RENAUDIN Nelly 28/09/2024
GRONEK Fabrice

GRANVILLÉ

NGUYEN Léa-Anne 11/09/2024
GAUTHIER Stéphane

DÉCÈS

BONFRUIT

ELOI Audrey 26/12/2024

GRANVILLÉ

SALADIN Pascal 22/09/2024

LA NOUE

GIRARDEL Maria 12/07/2024



Nouveau médecin

Le **Docteur DIOP** arrive au sein de la Maison de Santé de la Brie Nangissienne

à Nangis le **6 janvier 2025**

Prise de rendez-vous sur **Doctolib**

Nangis
12 rue de la Grenouillère
brienangissienne.fr •



TRANSPORT SCOLAIRE

Depuis le mois de septembre, Aurélie assure la fonction d'accompagnatrice dans le bus de ramassage scolaire.

Elle est également présente pendant les heures de cantine pour aider au service et à la surveillance des enfants.

Elle assure aussi le nettoyage des locaux à l'école d'Ozouer le Repos.

Nous lui souhaitons la bienvenue au sein du personnel communal.





Octobre Rose 2024



En 2024, pour la première fois, la commune a participé à l'opération Octobre Rose organisée par la Communauté de Communes afin de contribuer à la lutte contre le cancer du sein.

Le samedi 12 octobre, plus de 70 participants se sont réunis pour une marche solidaire, accessible à tous, suivie d'une collation et d'une après-midi Zen à la salle des fêtes avec massages et conseils préventifs et esthétiques.

Différents objets étaient proposés aux visiteurs. L'intégralité des recettes et des dons (1 200 €) récoltés à Aubepierre Ozouer le Repos a été versée à l'Association Qualité de Soins AQS rattachée à l'hôpital de Melun.

Cette belle somme, nous encourage à pérenniser cet événement avec peut-être d'autres propositions.

Nous remercions tous les généreux donateurs et participants qui se sont investis dans cette noble cause.







1918-2024

COMMÉMORATION ARMISTICE

LUNDI 11 NOVEMBRE

**106ème anniversaire de l'armistice
du 11 novembre 1918**



EXTRAIT DU MESSAGE

de Monsieur Sébastien LECORNU, ministre des Armées et des Anciens combattants
et de Monsieur Jean-Louis THIERIOT, ministre délégué auprès du ministre des Armées et des Anciens combattants

C'était il y a 106 ans, en 1918. À la 11ème heure du 11ème jour du 11ème mois, de la boue des Flandres à la frontière suisse, les clairons égrènent les notes du « cessez-le-feu ». Aux fiertés de la victoire se mêle le cortège d'ombres des « péris en terre », accompagné de ceux qui les pleurent. Ce sont ces sacrifices que nous commémorons aujourd'hui, auxquels sont agrégés depuis 2012 celui de tous les « morts pour la France ».

Honorer leur mémoire, c'est écouter ce qu'ils nous disent encore aujourd'hui.

Ils nous laissent un devoir de gratitude, de lucidité et d'espérance....

..... Au fil de notre histoire, les soldats morts pour la France, ceux tombés pour le service de la Nation, ou pour le service de la République nous disent les pérennités françaises. Toujours, nos armées sont là pour accomplir la mission.

C'est pourquoi, réunis au pied du monument aux morts, élus, anciens combattants de toutes les générations du feu, enfants des écoles, nous ne sommes pas seulement la garde des morts, nous sommes d'abord les sentinelles des vivants.

Vive la République ! Et vive la France !





Beau succès pour le repas des aînés

Beau succès pour le repas des aînés, le mercredi 11 décembre, événement très attendu qui cette année ne fait pas exception.

Plus de 80 personnes se sont réunies pour partager ce moment agréable.

De bonnes saveurs, un petit verre de vin, un dessert délicieux accompagné de sa coupe de champagne, nos aînés ont apprécié cette journée festive qui s'est poursuivie en musique et en chansons.





Ce rendez-vous traditionnel est devenu incontournable pour nos séniors, permettant à chacun de se retrouver dans une ambiance conviviale et sympathique. De nombreux élus étaient également présents pour honorer nos convives.

Les murs de la salle résonnaient de rires et de conversations animées, créant une atmosphère chaleureuse.



CÉRÉMONIE DES VŒUX DU MAIRE



Cette cérémonie est une opportunité pour madame le Maire et le Conseil Municipal d'évoquer à la fois les événements marquants de l'année écoulée et les objectifs à venir. C'est également l'occasion de souhaiter une très bonne année aux habitants de la commune en partageant le verre de l'amitié et la galette des rois.







La brocante : le paradis des chineurs

Cette année, l'Association LEA a passé le témoin au Comité des Fêtes pour la traditionnelle brocante annuelle.

C'est donc main dans la main que nous avons œuvré pour proposer cet évènement apprécié de tous.

Après le froid matinal lors de l'installation, un café bien chaud et des viennoiseries ont revigoré les exposants et les équipes.





Un soleil resplendissant a réchauffé les troupes. Une centaine d'exposants, des visiteurs en nombre toute la journée... Voilà la recette d'une manifestation réussie.

Cette journée a été l'occasion d'expérimenter un stand barbecue, tenu de main de maître par une partie de l'équipe accompagnée dans sa tâche par des membres de l'Association LEA.

Stand qui sera, soyez en sûr, reconduit l'année prochaine.

Des stands plus traditionnels, mais tout aussi importants étaient aussi présents :

- Tout d'abord, les stands sandwichs et buvette
- Mais aussi et surtout un stand douceurs pour "petits et grands gourmands" vous accueillait avec de bonnes crêpes maison réalisées sur un billig par Catherine avec un tour de main digne d'un professionnel breton. De délicieuses gaufres étaient également proposées.

Bien sûr, il y a également, "les femmes et les hommes de l'ombre" des deux associations qui étaient là pour aider au bon fonctionnement de la journée.

Un grand merci aux agents techniques pour leur aide plus que précieuse et aux bénévoles de l'association LEA.

Les visiteurs ont fait de bonnes affaires, les exposants étaient heureux et les organisateurs satisfaits.

Rendez-vous pris pour l'année prochaine.





Soirée Beaujolais Nouveau

Comme la tradition le veut, le 3ème jeudi de ce mois automnal, le Beaujolais Nouveau, Star du mois a à nouveau été mis à l'honneur.

Vous êtes venus encore plus nombreux cette année pour célébrer ce breuvage si particulier.

Ce n'était pourtant pas gagné car la météo n'était pas favorable pour une sortie nocturne, mais vous avez tous, avec courage, bravé la neige et le froid pour profiter de ce moment convivial et chaleureux.

La dégustation de ce cru accompagné de charcuterie et de fromage a chatouillé nos papilles.

Avait-il un arrière goût de banane ou bien de cerise ?

Chaque commentaire était propice à de grandes discussions amicales.

Cette rencontre annuelle est toujours très appréciée pour sa convivialité et ses moments de partage, c'est l'occasion de passer une agréable soirée en bonne compagnie.

Allez ! On r'met ça ! Rendez-vous **jeudi 20 novembre 2025 !**

REMERCIEMENTS

Sans l'aide de tous les bénévoles et sans l'aide de la commune, nous ne pourrions pas vous distraire, et notre village serait bien triste, c'est la raison pour laquelle nous remercions aussi très chaleureusement toutes les personnes qui participent à nos manifestations et à nos évènements. Nous comptons sur vous pour en parler à votre entourage et pour venir encore plus nombreux à nos manifestations.

Votre participation nous encourage dans notre dévouement, continuez à faire vivre notre commune.

Vous souhaitez rejoindre l'équipe, contactez-nous au 07 68 32 00 55.

Merci pour votre soutien.

Une fête d'Halloween à l'école



Le 18 octobre, l'école a célébré Halloween dans une ambiance festive et terrifiante. Dès l'entrée, les élèves ont été accueillis par des maîtresses méconnaissables et des camarades masqués !

Déguisés en sorcières, vampires, monstres et super-héros, ils ont gambadé fièrement dans la cour de l'école, à Ozouer où tout le monde s'est réuni.

La matinée a été marquée par plusieurs activités : jeux de société, activités créatives, lectures d'histoires effrayantes, et bien sûr, la tant attendue dégustation d'un délicieux gâteau d'halloween réalisé par les élèves de cycle 1 et 3.

De quoi marquer les esprits et commencer les vacances de la Toussaint de bonne humeur !

Les enseignantes

Le Marché de Noël de l'École : Un Succès Chantant et Créatif

Le samedi 14 décembre, à la salle des fêtes d'Aubepierre, l'école a organisé son traditionnel marché de Noël, un événement qui a réuni élèves, parents et enseignants dans une ambiance chaleureuse et festive. Les élèves ont mis en avant leur créativité en vendant des objets qu'ils avaient eux-mêmes fabriqués : décorations de Noël, bougies trompe-l'oeil, centres de tables et gourmandises.

Mais ce n'était pas tout ! L'événement a été animé par une chorale chantée par les élèves, qui ont apporté une touche musicale à cette journée. Les enfants ont joyeusement chanté des classiques de Noël, ravissant le public et renforçant l'esprit de solidarité et de partage. Enfin, de nombreuses familles ont eu la chance d'être photographiées car le père Noël en personne s'est rendu disponible pour une séance photo féerique.

Le marché de Noël a été l'occasion de montrer le talent des élèves et de collecter des fonds pour financer des projets scolaires. Nous remercions chaleureusement la mairie et les agents de la commune d'avoir rendu cela possible en accueillant le marché de Noël dans la salle des fêtes d'Aubepierre. Ce fut un franc succès !

Les enseignantes





Intervention sportive pour le cycle 2 du multisport de Nangis : le rugby

L'objectif des « Écoles Multisports » appelées aussi EMS, est d'aider les enfants à développer leurs capacités physiques en leur donnant accès à des pratiques sportives liées à leur âge. Les élèves du cycle 2 de l'école d'Aubepierre ont découvert le rugby. Cette activité a permis d'apprendre toutes les règles de ce jeu, à coordonner et à synchroniser son corps : évoluer dans l'espace, enchaîner et combiner des actions, effectuer des gestes simples comme , tenir, entrer en contact avec l'autre, etc...C'est aussi l'occasion de se confronter à différentes situations : jouer en équipe, contre un adversaire, savoir défier ou être défié, vouloir gagner, accepter le résultat...Les élèves ont apprécié ce sport.

Les enseignantes



Une veille de vacances de Noël à Ozouer le Repos

Le vendredi matin du 20/12, veille des vacances de Noël, l'école d'Ozouer a vibré au rythme de la fête et de la convivialité. Tous les élèves de la maternelle à l'élémentaire se sont retrouvés ensemble pour une matinée d'activités créatives, marquée par l'esprit de Noël et la joie de partager un moment ensemble.

Les enfants ont eu l'opportunité de participer à diverses animations soigneusement organisées par l'équipe pédagogique. Au programme : des jeux de société pour stimuler leur esprit d'équipe et leur réflexion, des mimes où les petits et les grands se sont amusés et des activités créatives qui ont permis à chacun de fabriquer des décorations de Noël. Les rires et l'enthousiasme ont résonné dans les salles de classe.

Pour ajouter encore un peu plus de magie à cette matinée, chaque enfant a eu droit à un petit sachet surprise fourni par LEA, rempli de douceurs de Noël : une madeleine, une boisson et un sucre d'orge, de quoi régaler les petits gourmands et réchauffer les cœurs avant les fêtes.

Cette matinée a été l'occasion de renforcer les liens entre les élèves de toutes les classes, qui ont pu échanger et partager des instants de joie, bien loin de la routine quotidienne. La magie de Noël a opéré et l'esprit de solidarité et de convivialité a envahi l'école, marquant ainsi le début des vacances dans la bonne humeur.

L'équipe pédagogique remercie chaleureusement tous les élèves pour leur participation active et leur bonne humeur ainsi que l'équipe municipale pour avoir permis ce décroisement à Ozouer. Ce fut un joli moment de partage avant les fêtes.

Les enseignantes



THEATRE
La Troupe **Grain de Folie** présente

**COSTUME 3 PIÈCES
POUR UN SDF**

Une pièce de Brice RUINET

**15 MARS À AUBEPIERRE
20H - SALLE DES FÊTES**

Dès 10 ans
Participation au chapeau



Facebook : Troupe Grain de Folie



CONCERT GOSPEL
ÉGLISE SAINT CHRISTOPHE

**AUBEPIERRE
OZOUER LE REPOS**

À VOS AGENDAS !

**RENDEZ VOUS LE
23 MARS 2025 16h00**




**FÊTE de la
MUSIQUE**

SALLE DES FÊTES

SAMEDI 7 JUIN





Résidence autonomie "Les libellules"



Découvrez notre résidence autonomie, un lieu où confort rime avec convivialité. Située seulement à 500 mètres du cœur de ville de Mormant dans un environnement paisible et verdoyant, notre résidence vous offre des logements lumineux, spécialement conçus pour les personnes retraitées qui souhaitent maintenir leur autonomie.

Profitez d'une vie sociale riche grâce à une multitude d'ateliers et d'activités proposées tout au long de l'année :

- gym douce
- sophrologie
- karaoké
- musicothérapie

Il y en a pour tous les goûts !

Nos logements, pensés comme de véritables domiciles, vous garantissent une indépendance totale tout en vous offrant la sécurité et un accompagnement médical si nécessaire.

Sur place, des professionnels tels que médecins, infirmiers, kinésithérapeutes et podologues peuvent intervenir, vous assurant ainsi un soutien adapté à vos besoins.

Contactez-nous dès aujourd'hui pour en savoir plus sur les conditions d'admission et découvrir nos logements disponibles.

Les services :

- Système d'appel en urgence 24h/24h
- Restauration possible
- Services pour aider au quotidien
- Entretien du linge
- Aide aux démarches administratives
- Une organisation des aides extérieures est proposée par le bureau de l'établissement aux résidents qui le souhaitent.

Pour tout renseignement veuillez contacter :

Madame Sylvie LECUYER- Directrice

Tel : 01.64.06.84.55.

Adresse: 31 rue de Bagneaux

77720 MORMANT

E.mail : « foyerresidence@orange.fr »

Site Internet :

<https://www.residence-autonomie-mormant.com>



AIDER C'EST MON MÉTIER... ET MON ENGAGEMENT

Nous sommes 94 000 salariés et 78 000 bénévoles. Chaque jour, nous venons en aide aux personnes âgées, malades ou handicapées mais aussi à des familles et des enfants. Notre engagement est commun mais chacune et chacun l'exprime avec ses mots et sa sensibilité.

Pourquoi choisir l'ADMR ?

La proximité

Notre réseau est présent sur l'ensemble du territoire. Il y a forcément une association ADMR proche de chez vous !

La qualité de service

Le réseau ADMR est engagé dans une démarche d'amélioration continue de la qualité de ses services pour la satisfaction de ses clients.

La dimension humaine

Au-delà de la prestation technique, l'humain est au cœur de notre action.

Une offre globale

A chaque besoin, une solution. Grâce à un large panel de services proposés, nous répondons à l'ensemble de vos besoins.

L'expérience

70 ans d'expérience et une forte capacité d'innovation pour vous apporter le meilleur service !

Toujours une solution

Les salariés et les bénévoles de l'ADMR sont à votre écoute pour trouver la solution adaptée à vos besoins.



NOUS CONTACTER
01 64 06 54 83

AUBEPIERRE :

Soins infirmiers à domicile

Le SSIAD, **Service de soins infirmiers à domicile** propose à des personnes malades, dépendantes ou handicapées des soins de confort et des soins infirmiers à leurs domiciles

Les missions du SSIAD

A travers les soins nous accomplissons une mission globale, qui consiste entre autres à maintenir voire à améliorer leur autonomie. Nos disponibilités et nos interventions peuvent aller jusqu'à 7 jours sur 7 et 365 jours par an.

Préserver l'autonomie des patients

Notre mission première est de préserver l'autonomie des personnes accompagnées, pour atteindre deux objectifs :

- ▶ Eviter l'hospitalisation et/ou le placement en institution
- ▶ Faciliter le retour à domicile après une hospitalisation

Accompagner et soutenir les aidants

Parce que la situation d'une personne malade, dépendante ou handicapée affecte généralement les proches (famille, aidants...), nous vous proposons un accompagnement fait de relationnel, d'écoute et de soutien.

L'objectif : simplifier votre situation et vous soulager au quotidien.

MAIRIE D'AUBEPIERRE

Adresse :

15, rue de Paradis

77720 Aubepierre - Ozouer le Repos

Tél : 01.64.06.92.95

Courriel : mairie@aubepierre-ozouerlerepos.fr

Web : www.aubepierre-ozouerlerepos.fr

En cas d'urgence :

Brigitte JACQUEMOT (Maire) 06.89.97.05.31

Bertrand REMOND (1^{er} adjoint) 06.70.00.05.03

Sylvain GORRET (2^{ème} adjoint) 06.17.84.06.60

Catherine JOLIVET (3^{ème} adjoint) 06.12.09.49.28

SANTÉ

MÉDECINS

Dr GABRIELLI 06.95.66.71.60

Dr GODCHAUX 01.64.06.86.86

Dr GUILLEMARD 01.64.06.51.87

Médecin d'urgence à Guignes - 15 ou 0825.826.505 pour obtenir un RDV après régulation.

lundi au vendredi 20h à 24h / les samedis 12h à 24h / les dimanches et jours fériés 8h à 24h

INFIRMIERS

Mme DE FREITAS 06.77.37.73.36

Mme LENFANT 01.64.25.92.33

06.84.84.84.77

Mme DALEM 06.71.90.31.72

Mme THEAUDIN 06.82.07.09.53

Mme VARRET 06.07.88.37.31

Service de Soins Infirmiers A Domicile 01.64.06.54.83

DENTISTES

Mme LANGLOIS-BERTHELOT 01.64.06.92.85

M. LARSEN 01.64.06.92.85

KINÉSITHÉRAPEUTES

Mme FOURNIER-JURADO 01.64.42.38.10

M. PAQUIRISSAMY 01.60.63.94.43

OSTÉOPATHES

Mme AUGER / Mr COULON 06.33.15.27.39

ORTHOPHONISTE

Mme PENIN 01.64.51.54.04

PÉDICURE- PODOLOGUE

Mme MALAQUIN 01.64.06.04.37

AMBULANCES

Ambulances Du Chatel 01.64.08.38.11

Nangis Ambulances 01.64.08.34.14

06.84.81.75.89

LABORATOIRE

Biofutur Guignes -

Laboratoire d'Analyses Médicales 01.64.06.17.34

VÉTÉRINAIRE

M. MATRAY (Mormant) 07.83.91.13.57

DIVERS

Aide à domicile

A.D.M.R 01.64.06.96.41

Maison Départementale de la solidarité

(M.D.S)(Tournan) 01.64.25.07.10

Info Route 77 0800.077.001

Piscine Grandpuits 01.64.06.96.41

Presbytère Mormant 01.64.06.90.80

ASSOCIATIONS

A.R.A 06.23.37.16.61

Comité des Fêtes 07.68.32.00.55

cdf.aubepierre.ozouerlerepos@gmail.com

URGENCE

115 SAMU Social - Urgence sociale

119 Enfance maltraitée

3919 N° d'écoute national destiné aux femmes victimes de toutes formes de violences - Lutter contre les violences

SUEZ (Services des Eaux) 09.77.40.11.43

ENEDIS (Electricité de France)

Urgence dépannage 24h/24h 09.72.67.50.77

